

Instalación de un sistema de seguridad contra incendios en la buhardilla de la Basílica de la Inmaculada Concepción

➤ DESCRIPCIÓN DEL PROYECTO

La basílica de la Inmaculada Concepción (Basílica Superiora), una importante obra neogótica de mediados del siglo XIX, está formada por una nave con estructura de madera y un campanario con suelos de madera.

La desafortunada experiencia del incendio de la catedral de *Notre Dame* de París en abril de 2019 nos lleva a reflexionar sobre una mayor protección de la Basílica Superiora.

Hay que estudiar e implementar dispositivos de alerta, cámaras térmicas y tuberías de agua en un esquema completo de protección.

➤ IMPACTO DEL PROYECTO

Protección del patrimonio inmobiliario

Protección del patrimonio religioso

Protección de la "capilla" original solicitada por la Virgen María



➤ **PRESUPUESTO**

Estudios de coordinación de la seguridad contra incendios	30 000 €
Estudios estructurales de las instalaciones	12 000 €
Instalaciones de sistemas de detección y alarma	70 000 €
Instalaciones de cámaras térmicas	20 000 €
Instalaciones de columnas secas	20 000 €
TOTAL	152 000 €

➤ **CALENDARIO**

- Estudio de diseño: 4 meses
- Obra e instalación: 6 meses

➤ **CONTACTO**

Stéphanie Shaw, responsable para los recursos
Santuario Nuestra Señora de Lourdes
stephanie.shaw@lourdes-france.com/ +33 6 21311636
Este proyecto está dirigido por Sébastien Maysounave,
director del departamento de gestión del sitio.
sebastien.maysounave@lourdes-france.com

Para todos los estudios y trabajos que se realicen, el Santuario de Nuestra Señora de Lourdes se compromete a elaborar 3 presupuestos siempre que sea posible (mínimo 2) y a seguir rigurosamente los presupuestos. Se facilitará a los benefactores un justificante de todos los gastos.